

# 全 訳

## ③ 対話文

次郎: 明, そして舞は東京の高校生です。エレンはアメリカから来た高校生です。彼らは放課後話しています。次郎: 明, 私は昨日テレビでニュースを見ました。それは投票できる権利についてのものでした。私たちはそれについてよく考えるべきだと思います。明: ああ, 知っています。日本では, 20歳になったときに投票する権利を得ましたが, 今は18歳になったときにその権利を得ます。私はすぐに18歳になります。舞: (1)私はそれを心配しています。投票するのは難しいと思います。私は土曜日や日曜日に投票しに行く時間がありませんし, 候補者たちについてよく知りません。エレン: なるほど, 舞。私たちはいつもテニスクラブで忙しくて, あまり時間がありません。でも候補者を選んで, 投票することは大事なことです。私たちは候補者について学び, 投票に行く時間を作らねばなりません。次郎: (2)あなたは正しいです。私たちは社会について学び, そのために何かをするべきです。もし私たちがそうすれば, 私たちの社会はよりよくなるでしょう。舞: それが大切なことは知っています。今, 私は社会について知るために毎日新聞を読み, 家族といっしょに多くのことについて話さねばならないと思っています。エレン: (3)私もそう思います。それは私たちにとってよいことでしょう。私たちは新しい世代として, たくさんのことを考え, 私たちの意見を言わねばなりません。舞: でも年配の人々は私たちよりもっと多くのことを知っていて, よりよく考えられると思います。次郎: (4)エレン, 私はそのことを理解できます。でも人々は社会のためにいつも新しい考えを求めています。私たちは新しい世代として, 彼らに新しい考えを与えなければならないと思います。舞: 次郎, 私たちの新しい考えで人々を助けられるので, 投票するのは私たちにとってよいということです。次郎: そうです, 舞。年配の人たちは自分たちの考えが完璧だとは思っていませんが, 彼らは投票することによって自分たちの考えを示そうとしており, 私たちも同じことをしなければなりません。私たちは人々に自分たちの創造的な意見を示さねばなりません。明: (5)私もそう思います。候補者に投票するということは, 私たちがその候補者の意見を理解し, それが自分たちにとってよいと思うことです。そしてまた私たちは自分の意見を候補者に言わねばなりません。彼らはよりよく, 創造的な考えを持つためにいつも意見を聞きたがっています。エレン: そうですね, 明。舞: 私は今, 候補者とともに社会のためによいことをできると知りました。

## ④ 物語文

私の名前はケンです。私はオーストラリアと日本での体験について話したいと思います。／この夏私は家族といっしょにオーストラリアに行きました。私たちは1週間そこに滞在し, 有名な場所へ行きました。これは外国への私の最初の旅行で, とてもよい体験をしました。そこへ行く前に私はその国について家族と話し, インターネットを見て, オーストラリアについて多くの情報を得ました。私はインターネットで多くの面白いものを見ました。私はそのようにするのは自分にとってよいと思いました。／オーストラリアでは, 私たちは多くの場所へ行きました。あなたはウルルを知っていますか。それはとても大きな岩で, 「エアーズロック」という名前を使う人たちもいます。私は日本でインターネットでそれを見ましたが, オーストラリアで初めてそれを見た時, 私は自分の目を信じられませんでした。それはとても大きくて美しかったです。私たちが海を見るために浜辺へ行った時, そこに多くの外国人を見ました。彼らはみな海を見て楽しんでいました。私は海はとても美しいと思いました。そしてその時私はそこがとても寒いと感じました。私が8月に日本を去った時, そこではとても暑かったのですが, オーストラリアでは一番寒かったのです。私はオーストラリアの浜辺にいることを本当に感じました。／外国に行くとき多くの新しいことを発見できます。インターネットで多くのものを見られますが, 場所を訪れることはそれ以上のことをあなたに与えてくれます。／日本にもどった後, 私は学校で友達たちと旅行について話しました。彼らはみな私の話を聞いて楽しみ, 私に多くの質問をしました。私はうれしかったです。放課後友達のひとりが私のところに来ました。彼女の名前はアリスで, アメリカから来ました。彼女は, 外国に行くことが好きで, 将来はオーストラリアへ行けることを望んでいると言いました。私は彼女にウルルと冬の浜辺について話しました。彼女は「外国に行くと, 多くのことを発見できることを知っています。そして私は, 多くの体験によってよりよくなれると思います。」と言いました。私は彼女の言葉を聞いてうれしく思いました。アリスは私の友達のひとりでしたが, 彼女についてあまり知りませんでした。彼女は初めて私に自分の考えを示しました。私は旅行について話すことによって, 自分たちはとてもよい友達になれると思いました。それで私は彼女に「あなたは正しいと思います。私といっしょに外国についてもっと話しましょう。」と言いました。私たちはもっと話すために公園に行きました。／新しい場所を訪れることは私たちに多くの新しいことをもたらしてくれます。私は, 新しい体験を持つために新しい場所を訪れる多くの機会を持つべきだと思います。そしてまた, 友達と多くのことについて話すのもよいことです。私たちは友だちについて新しいことを見つけることができ, それは私たちにとってよいです。私たちは多くの新しい体験を見つけられるとよりよい生活を持てますし, 外国を訪れたり友達と話すことによってそれを得ることができます。／聞いてくださってありがとうございます。